

Schweißtreibende Tour

Christdemokraten strampeln durchs Dorf



Die Schweißperlen stehen ihnen schon auf der Stirn, noch ehe die Radtour durchs Dorf überhaupt begonnen hat.

Foto: Reinker

-rei- **LADBERGEN.** Der sommerlichen Hitze wurde geschuldet, dass an der traditionellen Fahrradtour der CDU-Ortsunion nur einige Hartgesottene teilnahmen.

Die Veranstaltung, zu der Dr. Markus Boertz als Vorsitzender neben Mitgliedern und Parteifreunden auch die

Bundestagskandidatin Anja Karliczek begrüßte, startete am „Afrouper“. Aufgrund der hohen Temperaturen kürzten die Teilnehmer die geplante Tour kurzerhand ab und machten sich über die Siedlungsgebiete und Zwischenstationen an politisch relevanten Orten zum Hof

König Backes am Schulenburg-Weg auf. Dort wurden sie nach CDU-Angaben, schon von weiteren Parteimitgliedern mit kühlen Getränken und einem Imbiss vom Grill erwartet. Bis in den späten Abend nutzten die Parteifreunde die Möglichkeit zum Austausch.